Viele Gäste feiern beim Mai-Fest in Allagen mit

Neue strahlende Wappen beim Hörrefest vorgestellt. Männergesangverein sorgt für musikalische Stimmung

Allagen. Viele Gäste tanzten beim "Hörrefest" in Allagen in den Mai. Zur Begrüßung gab es im Festzelt am Sportplatz ein Gläschen Maibowle. Überreicht wurde es jedem Gast vom Hauptmann der St.-Sebastianus-Südkompanie, Tobias Piekarz.

"Wir feiern dieses Jahr ein kleines Jubiläum, zum 40. Mal Tanz in den Mai." Tobias Piekarz ging in seiner Begrüßungsrede auf die vielen schönen Momente und Ereignisse rund um das Hörrefest in den vergangenen Jahrzehnten ein. "Dieses Jahr könnt ihr neue strahlende Wappen am Maibaum bestaunen. Wir haben in Rudolf Wick und Raimund Linn-

hoff zwei Unternehmer gefunden, die uns die Umsetzung des Projektes ermöglicht haben." Piekarz dankte außerdem dem Vorstand der Südkompanie, der zusammen mit den Partnerinnen und weiteren Helfern alles rund um und im Festzelt hergerichtet hat.

Begrüßen konnte der Hauptmann neben den zahlreich erschienen Gästen auch den geschäftsführenden Vorstand der Bruderschaft, das Königspaar Gerlinde und Michael Kellerhoff, den Präses der Bruderschaft Pastor Raoul van Lieshout, den Ehrenoberst Dieter Beckschäfer, die Ehrenmitglieder, Ortsvorste-

her Gerald Wege und die Vertreter der Mittel- und Nordkompanie. Einen besonderen Dank richtete Tobias Piekarz an den Männergesangverein Cäcilia Allagen unter der musikalischen Begleitung von Reinold Schröder.

Diese sorgten dafür, dass alle Besucher den Mai musikalisch willkommen hießen. Natürlich stimmte der MGV, der bereits zum zehnten Mal den Auftakt des Festes mit gestaltet hat, das Hörrelied an. Die gut gelaunten Maitänzer wurden von DJ Rüdiger im Anschluss bestens musikalisch versorgt und von der Mittelkompanie bewirtet. kon



Beim Tanz in den Mai in Allagen stimmt der MGV natürlich das Hörrelied an – und findet zahlreiche Mitsängerinnen unter den Besuchern.